Dabeisein, wenn Kunst entsteht

mf. «Delphi» heisst das grossformatige Gemälde des Basler Künstlers Andreas Durrer, das durch seine intensive Farbigkeit unsere Aufmerksamkeit erregt. Durrers Werke sind momentan in der Riehener Galerie Mollwo zu bewundern, doch nicht nur fertige Bilder, sondern auch das Entstehen derselben kann beobachtet werden, denn bis 26. Juli malt der Künstler direkt in der Galerie. Jeweils von Mittwoch bis Samstag zwischen 14 und 18 Uhr und auf Anfrage ist Zuund Anschauen angesagt. Die Bilderausstellung dauert bis 9. August.

Andreas Durrer wurde 1960 in Basel geboren, studierte bei Beppe Assenza Malerei, war in Dortmund Leiter der Malschule am Novalis Hochschulverein und ist seit 1998 Dozent an der Assenza Malschule in Münchenstein. Seit 1999 arbeitet Durrer, der vornehmlich mit Acrylfarbe auf Leinwand malt, in seinem eigenen Atelier als freischaffender Maler. 2011 gründete er die Malschule «NetzWerk Malerei» in Münchenstein.

Work in Progress. Andreas Durrer malt in der Galerie. Galerie Mollwo, Gartengasse 10, Riehen.

Foto: zVg, @ Andreas Durrer

